

## GALARDONADO

**E**l Instituto Español de Musicología, del Consejo Superior de Investigaciones Científicas, ha premiado, en reciente concurso, al Director de la Banda de Música de Tomelloso, D. Pedro Echevarría Bravo, por su colección de canciones populares manchegas. Constituye tan merecido galardón un indiscutible éxito, ya que ha sido éste el último premio otorgado por el Jurado Calificador en el citado certamen.

No nos ha sorprendido la grata noticia porque conocemos los méritos de laboriosidad e inteligencia que concurren en el Sr. Echevarría, y, sobre todo, porque estamos al corriente de su cotidiana actividad, encaminada a la recopilación del cancionero manchego.

Don Pedro Echevarría es un investigador y compositor de ímpetu juvenil y de acendrado entusiasmo que sabe llegar al fondo mismo del alma manchega, en su búsqueda incansable, para reivindicar los fueros de nuestro canto popular, olvidados otrora, y que hoy nos ofrece con el más puro aroma de la flora silvestre.

Seguidillas, «torrás», canciones de arada, romances, etc., componen la colección aportada por el Sr. Echevarría y recopilada en contacto directo con labriegos, pastores y gentes de aldea, para hacer revivir en el alma del pueblo, de donde antaño brotaran, un calor y entusiasmo nuevos, hacia las añejas tonadas, plenas de gracia y poesía en sus letras jugosas; y de un ritmo y armonía encantadores en su forma musical.

Une este artista a sus dotes de incansable recopilador, un dinamismo y entusiasmo innatos que prometen no ser éste el último laurel cosechado en su carrera de músico. Don Pedro Echevarría sigue y seguirá batallando por las rutas manchegas para libar de su flora costumbrista el jugo y la savia que atesoran. A él corresponde, más que a nadie, culminar la tarea de investigación sobre nuestro cancionero, dada su compenetración con el ambiente psicológico y costumbrista del pueblo manchego.

«ALBORES DE ESPIRITU» felicita cordialmente al entrañable compañero de redacción y haciendo suyas las frases que le dedicó una famosa revista musical le anima e incita a seguir adelante, para «que no le arredren los gigantes de la indiferencia». Que «cuando en el alma se lleva limpia intención y al espíritu le guía un noble propósito, no hay temor de que la empresa se malogre. Aquella y éste son bastantes para hacerla suya y aun para ganar, incluso, a tantos descendientes del socarrón Sancho Panza, como por el mundo andan».



**D. PEDRO ECHEVARRIA**